

Le futur congrès eucharistique DE MALTE



La nomination par le Pape de son *légal* au Congrès eucharistique international de Malte prouve que les préparatifs se font activement. Pie X a choisi S. Em. le cardinal Ferrata, déjà très connu et aimé dans l'île de Malte. Il y fut une première fois comme *légal* pour le couronnement de la Vierge dite *del Cospicuo*, et il y a laissé les plus vifs souvenirs. L'accueil qui lui fut fait alors par les autorités anglaises, civiles et militaires, et par la population toute entière, permet de prévoir ce que seront les prochaines fêtes eucharistiques.

Lord Beresford, amiral commandant en chef l'escadre de la Méditerranée, avait envoyé à la rencontre du cardinal-*légal*, jusque dans les eaux de Syracuse, le yacht royal *Surprise*. A Malte, le cardinal Ferrata fut reçu par les autorités anglaises avec tous les honneurs princiers. Aussi le cardinal se faisait-il un devoir, dans son toast au banquet d'adieu, de saluer avec reconnaissance le "gracieux souverain Edoüard VII, dans le vaste empire duquel l'Eglise catholique déroule pacifiquement sa bienfaisante action". Car Malte est aux Anglais.

Pendant les dix jours que dura la mission du cardinal, la population ne cessa de se presser partout sur son passage. Le peuple de Malte, on le sait, a conservé, avec une remarquable unanimité, les sentiments les plus purs d'une foi ardente et pratique. Ils honoraient le cardinal comme s'ils avaient reçu le Pape lui-même. N'a-t-on pas souvent parlé de Malte comme d'un asile possible pour le Pape s'il était un jour forcé de quitter Rome ?

Le Congrès international ne le cédera donc en rien aux manifestations précédentes, et la situation même de Malte lui donnera un caractère particulièrement original.

XVII

L'I
comm
entre
que e
pour
flots
de la
de Ro

Pu
des G
chari
cheva
journ

Le
genre
nera l
ristiq
pour
tes de
eucha

Tot
Malte
rie de
vous
faire
vaille
par se
le Cal
du T.
œuvre
de leu
cette

1. Il
ses par
Ils par
la Com
2. Il
chaque
3. N
tion pe